
智行理财网
比特币第三次减半预估价格 比特币第三次减半价格预测

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于比特币第三次减半预估价格，比
特币第三次减半价格预测这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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现在比特币35000，以太坊1100，哪个翻倍的可能性更大？

贾小别：这轮我们都认为是机构抱团进来购买比特币，才拉动了大牛市。有些主流
币也被机构买掉了一些。但国内由于动卡行动和监管导致散户资金无法顺利进场。
在此情况下，周期理论是否还适用呢？

江卓尔：周期理论在这轮牛市还是适用的。比特币是去中心化，甚至可以说是对监
管免疫的市场。比如如果美股上的公司被监管重击会导致美股重挫，但对于区块链
和币圈市场就像挠痒痒一样。因为本身就是为对抗监管而生的，包括动卡行动我认
为影响并没有那么大。

动卡行动其实还有个好处，就是让你无法卖币了。主要针对的是把卖出成人民币的
行为。如果你是用人民币买入并不是受到影响。用人民币买比特币或者USDT最多
商家要你提供流水证明这是一张正常的卡。但买币时是不会遭到冻结的。断卡并没
有切断资金的流入，反而切断的资金的流出。很多人盈利套现，把币卖掉换成钱存
到银行卡。如果没有一定的经验进行甄别处理，有可能受到黑钱，导致他的银行卡
和资金被冻结。

这个事情是会导致一些人不敢入场。但反而会因为冻卡潮，让一些人从比特币2万
到3万都不敢卖币，手里屯了大量的币，赚了更多的钱。断卡反而帮大家起到了锁
仓的效果。

如果从长期发展上看，类似行为对币圈的影响并不大。因为币圈已经足够大，大到
已经足够形成内循环。所有主流的金融工具在币圈都有。比如抵押借贷起到了类似
银行的效果。比如币圈开始出现大量的算法稳定币（下周行走会陆续输出一些有关
算法稳定币的笔记）。我们现在不知道哪一家最终会成功。但以前我们在买卖矿机
时，都是以人民币结算的。那时候矿圈规模也不大，买矿机也就是几万、几十万。
银行卡汇款也没什么问题。但到现在，很多矿圈里的矿机交易，已经不会使用人民
币而是使用USDT稳定币进行结算。
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原因第一是矿圈规模越来越大，有可能买一次矿机就是1000万。在银行流动就会
受到反洗钱等的注意。尤其是币圈的资金往往容易和各种洗钱的黑钱混在一起。很
容易矿工把币卖掉拿到的恰好是黑钱。黑钱随着矿工买矿机又流入到整个币圈市场
。包括神马公司，以前也因为矿工买矿机的钱是黑钱，导致整个公司的账户被冻结
，冻了十几亿，冻了一、两周的时间。矿工规模大了，上千万的资金在银行系统里
流来流去是非常引人注意的；

二是动卡行动会导致矿工把币卖成钱成为高风险的事情。除非对这方面非常熟悉，
能选择合适的渠道，否则完全有可能收了别人买矿机的钱，你的银行卡就被冻了。
这就导致矿工自发使用币圈里的货币，尤其是USDT等稳定币进行矿机买卖的结算
。这时就会发现币圈已经完全和法币世界脱离开了。矿工买了比特币矿机，产出比
特币卖成USDT，再用USDT卖下一批机器。在整个过程中已经完全不需要法币了。
当然现在交电费还需要人民币。

但电费也可以完全不碰法币。有些矿工交电费是把USDT交给场外交易员卖掉以后
，但并不要求场外交易员把人民币打到他的账户里，而是要求场外交易员直接把钱
打到电站或者矿场的账号里。而银行看到对方账号是电力公司，一般都是国企也不
会去冻它。这就规避了收到法币对应动卡的风险。因此矿工是可以从头到尾都不需
要碰人民币的。币圈已经形成了自我发展的完整生态体系。

回到周期理论，至少在这个周期还是有效的。币圈周期实际就是比特币产出的减半
。而比特币产出减半有如此大威力是因为，任何金融市场都会形成牛市和熊市周期
。就比如股市并没有减半，但也会形成固定的牛熊周期。比特币每四年的减半相当
于每四年固定推一次秋千，起到的效果是币圈会出现明显的周期效应，每四年一个
牛熊。这个规律从13年开始有人注意到，16、17年得到验证。

而因为比特币减半到现在，新产出的币越来越少，实际上减半后“推秋千”的力度
是在降低的。虽然力度在降低，但因为市场上有高度共识，所以大家会认为2020年
是牛市的起点，2021年是大牛市的到来。虽然推理减少了，但市场信心增强了。所
以币圈周期还在继续。

币圈本身是以去中心化为目的的，甚至可以说是为了抵御监管而生的。所以监管对
于币圈影响是非常小的。

贾小别：交易所行情中，非主流币也呈现出惊人的涨势。会不会再次出现2017年
的狂暴大牛市？如果上涨前提条件是什么？现在是否已经具备了，临界点会是什么
？这轮牛市觉得会持续多久，结束的标识会是什么？

江卓尔：其实狂暴的大牛市已经开始了。币价从1万一直涨到3.7万中间不带回调的
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。最大回调也就20%，这在以前币圈历史中是很罕见的。已经可以说是最狂暴的一
轮牛市了。其上涨记录已经赶上了上一轮牛市最末期的上涨速度。

但我不认为现在已经到了顶部，大量机构进来买比特币是当做资产配置的。就比如
你有一万块钱，用其中的100元做资产配置，是不会特比关心100块钱买的东西的
。假设买了黄金做资产配置，我不会关心到底涨了多少，跌了多少，中间的波动是
怎样的。机构是为自己的投资组合加上一块压舱石，使得市场变得非常稳定。所以
我们才能看到从1万美元到3万7之间完全不带大回调的上涨。

相比而言，上一轮牛市在后牛阶段涨四倍上来时，至少发生了两次35%-40%级别
的大回调。还有两次17%和20%的小回调。

狂暴大牛市已经开始了，并且会比上一轮更加狂暴。

至于牛市会持续多长时间，我在之前的文章中讨论过这个问题。我认为比特币的波
动性会越来越弱，但每个周期持续的时间会越来越长。我会认为这轮牛市会在2022
年的上半年见顶。至于具体时间点现在不知道，只是做这个预测。

之前我说这轮最高点比特币可以涨到10万美元。但从现在才1月份就涨到3.7万来
说，有可能要么就出现双底，涨到4万或者5万，出现一波至少50-60%的大回调，
和13年的那次双底一样。

13年那次，比特币先涨到266美元，跌掉了75%，然后又涨回了1200美元。涨一
波，之后是非常大的下跌，之后再涨一波。13年的牛市和16、17年很不一样。16
、17年基本是比较平稳的上涨，上涨中发生了六到七次30%的回调。

牛市到底会怎么涨就不知道了。但从1万美元涨到3.7万还是有点夸张，其实现在有
点涨太快了。我认为牛市至少会持续2021年一整年。但在中间会发生什么事情不知
道。比如20年312比特币暴跌，我们也完全没想到比特币会在24小时内跌掉50%的
事情。这件事我总有预感会在2021年再次发生。

我郑重的向大家提醒一下，312的暴跌可能在2021年会不止一次的发生。会是瞬
间级别的，非常大级别超过50%的闪崩，闪崩之后再拉回来。我们公司从312以后
就做好了面对24小时内资产下跌50%的压力测试。不知道现在大家有多少人做好了
这样压力测试的准备？建议大家还是要对有可能再次发生的312有准备。简单说就
是比特币有可能在24小时内下跌50%。如果发生，你是否承担得起闪崩？312不知
道让多少人倒在了牛市之前。312之前大家都特别乐观，很多人把杠杆完全加满了
，312之后被一波完全带走。不知道多少人就直接倒在了黎明之前。
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我认为牛市会来，但我们还是要做好比特币在24小时之内跌到50%、甚至60%的
准备。包括最近走得太快，确实有可能出现双头的情况。

牛市结束的标志我以前说过，是六十日涨幅过高。简单说短时间内币价涨得太快。
快到入场的新人和新资金完全赶不上的时候。如果币价慢慢涨是可以涨非常久的，
甚至涨上三年也不奇怪。但一旦出现某个时间点，大家释放热情非常高，开始疯狂
的往市场里充钱，包括加杠杆借钱充钱，短时间充得太快。币价是可以以指数上涨
的，比如上一轮涨了一百倍。但冲得太快币价会在高位往下崩。有时候往下崩就是
熊市的开始。

一定要关注六十日累计涨幅这个指标。这个指标如果太快，比如在150%的位置的
话，牛市肯定结束了，至少会出现月级别的崩盘。

贾小别：现阶段，有没有适合普通人参与的投资建议？

江卓尔：先说普通人不建议做什么。在牛市阶段，首先是不要玩期货。牛市很容易
多空对爆。最近从（比特币）3.5万美元跌到2.7万美元的闪崩，据统计是埋了一百
亿的资金进去，十几万人。牛市千万不要玩杠杆，可能睡一觉起来，币价可能还起
来了，但你的仓位不见了。

第二是不要玩波段。牛市涨到某一阶段时是完全不讲道理的。K线只能反应市场场
内交易情况，不能反应场外。比如美国被丢了一颗核弹，这颗核弹对美国股市的影
响是之前任何K线都无法预测到的。这个事件本身是在K线之外的。

比特币也是一样。比特币涨是因为央行印了太多钱，尤其是在新冠疫情后印的钱数
量之多令人发指。钱都是聪明的，会去寻找各种各样的投资品。这时候一线城市核
心地段的房产也会涨得非常恐怖，甚至涨幅和币圈有得一拼。比特币也是聪明钱很
好的去处。

某一次上涨（或下跌）是会在K线分析体系之外的。比如央行印了这么多钱，K线
是分析不出来的。在这轮做空被爆掉的人，就是因为用K线做分析，最后会死得很
惨。

这是我首先介绍的散户不能做的事情。普通人可以做的事情就是参与挖矿。

大部分普通人实际上是拿不住币的。我知道很多人在1万美金左右是买了比特币的
，但问题是你在多少时把比特币卖掉呢？是1.5万、2万、3万还是现在还拿在手上
？相信炒币的现在手里的比特币早就卖掉了。
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之前我有个说法：守币比守寡还难。最近听到个说法：守币比吃屎还难。币会不断
送钱让你走人。大部分是根本拿不住的，人性就是如此贪婪。

但反过来，有趣的是所有的矿工都能拿住矿机。假设买了一台一万块钱的矿机。一
开始可能每天挖出50块钱的币，等到牛市来了，币价涨得特别多，一台矿机每天变
成可以挖出一百块钱，这时候你肯定不会卖掉矿机，因为不会卖掉下金蛋的鹅。但
持有币的人，从1万涨到2万是很容易卖掉的，不卖要有一定的认知水平和情绪管理
水平的。

对矿工来说，矿机每天都可以增加钱，为什么要把矿机卖掉呢？屯币是逆人性的过
程，而挖矿是顺人性的过程。币价涨得越高，矿机就拿得越牢。不会想着把下金蛋
的鹅卖掉，所以使得几乎所有的矿工都可以坚持到几乎牛市的最后一刻，能把牛市
从头到尾吃一遍。这是持币人几乎做不到的。

回顾上一轮，比特币币价从1300涨到13万，涨了一百倍。但如果你在1300买了比
特币，会在什么位置卖掉？5000、6000卖掉了很多人，18000的时候跑了很多人
。真能从1300拿到18000已经是人中龙凤了。敢肯定一千个人中都不会有一个人能
把币放在手上拿到13万的。但至少80%-90%的矿工，在1300一个币是买的矿机，
都一定会挖到13万一个比特币的时候，中间不会跑掉。挖矿是顺人性的过程。

对普通人来说，如果你经历过买了币屯不住，中间卖掉了，看币价一骑绝尘而去痛
哭不已的话，不如尝试下挖矿。你想卖掉矿机也是非常麻烦的事情。挖矿对人心态
会有很好的改变。

屯币过程中你是没有收入的。这时候随着币价的上蹿下跳你是会心态非常焦虑的。
比如19年年中，比特币币价就达到8000美元左右，一直到20年币价还在8000，但
中间起伏很厉害。在上下波动很大情况下还能拿住币的真的是人中龙凤，非常凤毛
菱角。但如果你有矿机，可以不断产生现金流，10万块钱买矿机，大概一天就是50
0-1000块钱，收入已经比大部分人爽了，并且是每天稳定的收益。一旦牛市来了，
矿机也在涨，矿机产出的币也在涨。

比如前段时间比特币S19的机器，在1.5万到1.7万之间，现在一台已经涨到4万块
钱。这样心态就会发生很大改变。你会更以经营的心态来做这件事情。稳定的现金
流收入会改变一个人的心态。会让你更加屯得住币。屯不住币的人，挖矿反而会屯
得住币。因为会有源源不断的币进来，非常稳定，不会焦虑。

就像我联合挖矿的矿工，每天都过得非常快乐，就像收租公一样，每天都有现金进
来。而每天炒币的人，晚上都睡不着觉。矿工则被称为“睡后”收入，睡了一觉早
上起来就可以发钱了，这样生活质量非常高。
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这也是我为什么会去做联合挖矿，带领普通人进入挖矿领域的原因。挖矿已经变得
非常专业化和集团化。至少要上亿的资金投入才能做好挖矿。很多普通人是做不了
的。我们就推出了联合挖矿，通过把大家的资金汇集起来，大家一起买一批矿机，
一起运营，一起分钱。也欢迎大家到莱比特b.top来挖矿，参加我们的联合挖矿。

贾小别：对于2021年，江总有哪些预测？

江卓尔：其实刚才已经说了不少预测了。

第一个预测：中期的预测是主流币会出现非常巨大的涨幅；

第二个预测：中长期的预测是在本轮牛市的最高点，以太坊的总市值会超过比特币
。在熊市中会跌下来，比比特币更低。在下一轮牛市时，以太坊会彻底的永远超过
比特币；

第三个预测：牛市会持续2021年一整年的时间。但现在涨得太快，有一定可能会
形成两段牛市，或双头牛市的情况。牛市应该在2022年的上半年结束。至于具体时
间还不知道，我们只能通过观察市场情绪，观察60日累计涨幅，矿机和矿工弄个指
数等指标来猜测牛市是否结束了。

三个预测只要你抓住一个，个人资产翻个五倍都是没什么问题的。

贾小别：ETH牛市最高会到多少？

江卓尔：ETH最高点会达到和比特币总市值相等。就算比特币现在就不涨了，以太
坊也要涨6倍，差不多是7000美元。考虑到比特币应该会涨到10万美元，所以700
0美元乘3倍，以太坊会涨到2万美元以上。

贾小别：波卡和LTC最高能涨到多少？

江卓尔：波卡这个币我研究了一下。我先说一下怎样判断一个创新币种有没有价值
。判断依据就是这个币种有没有带来新的自由？有没有从监管和审核中释放出新的
自由。如果有就会有非常大的价值。比如以太坊创造了合同自由。

比如IPFS的Filecoin，我原来认为它可以提供信息自由，但它代码出来我实际跑了
一下觉得性能非常弱。上面是没法存小电影的。如果能存小电影，就是下一个快播
。快播被干掉就是因为上面有很多小电影，又是中心化结构。Filecoin如果性能做
得好有可能成为下一个快播，获得几亿用户的刚需用户。
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我们后来反思了一下，从大的技术周期趋势上，目前的网络硬件可能只能支持比特
币这样的系统。去中心化非常降低性能。中心化的系统，比如阿里的双十一支付宝
每秒可以完成几十万笔的交易，但去中心化系统，很多数据库无法相互同步，效率
会下降两到三个数量级。如果中心化系统每秒跑100万笔交易，去中心化系统最多
就跑1000-10000万笔交易。去中心化网络本身对基础硬件有很高的要求，现在基
础互联网硬件还跑不起去中心化的存储系统。一部小电影的数据量就有可能超过比
特币历史所有区块的容量。这需要互联网技术硬件水平至少翻十倍到100倍时，去
中心化存储才跑得起来，才有实际价值。

我认为波卡是没有产生新的自由的。波卡要做的跨链的事情我认为是没有什么价值
的。如果把每条链当做一个小的互联网，头部玩家的优势是非常巨大的。最大的网
有可能会占据80%的用户和流量，在这种情况下头部玩家是不应该和其他小网做共
享的。

举个例子，比如工商银行的网点非常多。它会不会和某个地方银行，农商社共享网
络吗？如果一条链上有80%的用户和资金，干嘛要跨到另外一条链？直接就在原来
的链上玩就好了。就像世界上只会存在一条互联网。以太坊就有点像互联网，上面
跑着大量的应用、用户。包括其他链和以太坊跨链，到底是借助了以太坊，分流了
以太坊的用户和技术，还是被以太坊侵袭都是很难说的。

波卡提出了很新的概念，但我不认为波卡有价值。

莱特币会长期处于衰弱过程。莱特币没有什么创新。它更像一个上古遗迹，虽然现
在还有一定的用户和流量。但可以看它对比特币的汇率走势是一路下行的。上一轮
牛市，莱特币还经常在比特币大概2.5%的位置上下震荡，这一轮就只剩下0.5%了
，下一轮可能就看不到了。莱特币上没有什么新东西，哪怕和波卡都玩不过了。

莱特币也没有什么开发团队。在上次扩容之争时，莱特币先上了隔离见证，自己搞
不定，是BTC的开发团队支援了一个人过来才帮莱特币完成了隔离见证。开发团队
弱到直接抄比特币的代码都抄不好，必须再派个人过来教你怎么抄代码。我对莱特
币是长期不看好的，它不在我的持仓之列。虽然我有有几万台莱特币的矿机，但一
向都是挖出来就卖了换其他币，或者直接交电费。最近我挖的莱特币全部都换成了
以太坊。我实际上是把莱特币矿机当做以太坊矿机来用的。

实际上我对大部分公链都是不看好的。世界上只会存在一张互联网。比如现在以太
坊上跑的很多应用，往往是互相嵌套的，包括资金的流动。公链只会活下来一条，
除非其他公链满足了某些刚需。但我现在看不到什么刚需。所以公链就投以太坊好
了。
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贾小别：那其他公链的出路在哪里呢？

江卓尔：这就好像每天市场中都会有公司新成立和倒闭，那现存的公司出路在哪里
？这个问题应该问上帝的。我们只能选择自己认为对的。不是上帝，没法代替上帝
给你指导意见。实际上我们也不知道最正确的路径是在哪里，只能找有可能是最正
确路径的方向。

贾小别：每年中国农历春节前，比特币都会大跌。按照惯例今年比特币会不会大跌
？

江卓尔：中国在整个区块链市场的占比是一直在下降的。13年中国是完全掌握比
特币定价权的。中国市场打个喷嚏，全球市场就要震三下。但今年中国市场在整个
币圈可以说已经无足轻重了。中国政府也完成了它的监管目标，把比特币从中国驱
逐出去。中国人手上已经没多少币了，大部分币都被灰度等美国机构买走了。

直接统计数据是，三大交易所的屯币量是在不断下降的。记得从最高点已经跌到了
一半左右。大量币在中国传统三大交易所流出，流到了某些大户，私人的屯币地址
上，或者灰度等各种机构。中国对币圈的影响力会越来越弱。

反而我会觉得美国的圣诞节对资金的影响还会更大一点。当时圣诞节前也有人预测
币价会下跌，但最终也没有下跌。

即使春节之前有币价下跌，实际也和中国没什么关系了。以后可以把中国的监管、
节日等影响因素从市场走势中拿掉了。

如果希望系统学习区块链，建议从一些很好的入门书籍开始，学习提升自己不能省
的【很多朋友天天焦虑，乱问乱跳，就是不读书，不学习——吃了不读书的亏，吃
了不学习的亏！要读书啊，买本书又不贵！】

兄弟们，觉得讲得有道理：【赞赏】【打赏】一下，活跃一下气氛。【赞】

比特币第三次减半，投资者对行情是否看好？

据欧科云链OKLink数据显示，比特币已于北京时间5月12日03:23在区块高度630
000完成区块奖励减半，播报方为AntPool，区块奖励已从12.5BTC减半至6.25BTC
。

此次是比特币诞生以来的第三次减半，减半后每10分钟的产量将变为6.25BTC。都
在谈论减半，那么你了解比特币减半吗？为什么大家对“减半行情”会有期待？
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什么是比特币减半

矿工每隔十分钟就会在比特币网络上挖出一个新区块。当新区块被挖出时，矿工会
获得相应的区块奖励。区块奖励每4年就会减少一半。当前的区块奖励为12.5枚比
特币，此次减半完成后，每10分钟的产量将变为6.25BTC。

比特币诞生之初，为控制BTC通胀，中本聪提出了简单而有效的办法——奖励减半
机制（Halving）。即BTC理论总量为2100万个，发放完毕之后不再有新的BTC生
成。通过奖励减半机制，BTC可以有效遏制自身的通胀。

大家为什么期待减半行情？

比特币自诞生以来，已经经历了两次减半。2012年11月28日，比特币区块供应量
首次减半调整。随后在2013年的11月，比特币迎来牛市，价格飙升至1000美元。
2016年7月9日，比特币迎来新一波减半。2017年12月17日，比特币触及19783.0
6点美元的高点。一天结束时，比特币降至19500美元。总的来说，比特币的价格1
月1日至12月17日上涨了1824%。

相较于前两次减半带来的上涨，人们对减半行情充满期待。不过，过去发生的未来
不见得会发生，每次减半的宏观背景，参与者，交易机构，价格水平都不尽相同。
而在此次减半之前，由于市场对于减半的预期较大，已经催生出一轮上涨。

此外，人们期待减半行情，主要是认为减半会推高币价，因为比特币的稀缺性增加
了：越来越多的用户会持续加入比特币网络，而比特币的产量却在减少；尽管减半
可能会在短期内推高比特币的价格，但这两个因素结合起来将长期推高币价。然而
，从短期来看，减半可能会给另一批币圈的参与者们——矿工带来更直接、严重的
后果。减半可能会给那些没有资本、无法平稳度过亏损期的矿工们带来致命后果。

比特大陆董事长兼CEO吴忌寒此前便表示，这次减半影响因素和实际情形会变得更
加复杂。我的个人观点是，综合考虑存量矿机分布等因素，预测减半后全网算力下
降20%。因此，抓住丰水机会，巩固挖矿效率和成本的优势，着眼于长期投资加密
行业，将是可行的、成功的策略。

此外，OKExResearch首席研究员William此前对外表示，比特币的下跌空间已经
不大了。目前已经投入市场的最新矿机蚂蚁S17系列，其关机价在2400美元-3000
美元，在比特币减半后，其关机价格将翻倍，考虑到难度调整以及蚂蚁S19投入市
场的时间以及矿机产量，比特币的关机价格将在5000美元-6000美元，这一区间是
比特币的心理底价，目前比特币的价格在9,000美元左右，所以比特币出现像3月那
样的暴跌比较困难。
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btc减半意味着什么

BTC减半意味着挖矿获得的比特币奖励数量减半。这是由比特币网络的共识机制所
决定的，旨在保持比特币货币总量的稳定增长，避免通胀问题。减半后，挖矿的收
益将减少一半，因此可能会导致一些不经济的矿工退出市场。然而，由于总量有限
，比特币的稳定价值将会增强，因此减半可能会刺激比特币价格上涨。此外，减半
也将导致比特币网络的算力减少，从而可能导致交易确认时间延长。

比特币第三次减半对矿金所有什么影响？

根据比特币的经济模型，在减半后比特币的区块奖励从12.5个变成了6.25个，假如
需求不变的话，那么比特币的价格应该会是往上涨的。在减半前经历了3月12日的
大跌后也确实照着多数投资人的剧本走，一路向上走回了最高点10050附近，但很
快的又被打回了8000，且在减半过后就这样维持在了8000多。

这也跌破了许多投资人的眼镜，正因为大家都预期着减半会发生什么，不论是爆拉
还是爆砸都应该会有波动才对。然而直到减半当天都没有发生太大的波动，且减半
过后不仅哈希率（hashrate）没有下降反而还上升了，从120.34EH/s上涨到了121
EH/s。

而在5月11日过后比特币减半造成了矿工的成本大幅上升，目前的矿工成本约在90
00~14000之间，目前的价位可以说是刚好在不致于崩盘的边缘中。我们先回顾20
18年的崩盘，当时比特币的价格从20000一路跌到3000多，并且在此处进行盘整
，在还没减半前矿工的挖矿成本约在3000~7000之间，假如把当时和现在的情况进
行对比，那么我们是否可以将当前的价格视为一个盘整的洗盘区间来看待？

但投资人仍然不能太过乐观的看待市场，毕竟在比特币的世界中一级市场才是真正
的主导方。不论是现在火红的合约，又或是最一开始的现货市场，都是由矿工的一
级市场挖矿后所产生的。虽然在减半当下的哈希率是有提升的，但从全球最大矿场
之一f2pool的研究中可以得知，与减半前相比，比特币算力从120EH/s降至约100E
H/s，下降幅度约16%，目前矿工1TH/s（算力单位，即每秒执行1兆次哈希）的平
均收益已经低于3月12日比特币价格暴跌时的水平。

不过，虽然获利空间有所下降，但对于新型的ASIC矿机也许仍然会有一定程度的
获利空间。此外，旧型的矿工们也都纷纷将矿场搬往电费更加低廉的地区来面对这
一次的减半。

最后再来谈谈多数投资人所关心的问题，那就是减半完会不会有矿难发生？关于这
点我们可以从f2pool给出的资讯中来看到，其实大部分的矿工都已经准备好如何面
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对这次的减半了，即便比特币发生了大跌也不会影响到做好准备的矿工，反而会变
成投降的矿工离场，活下来的矿工取得更高的收益！

矿场的挖矿情形

不过这也都只是数据面所呈现出来的内容，对于矿难的危机，投资人还是需要谨慎
评估过后再做决策。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的比特币第三次减半预估价格和比特币
第三次减半价格预测问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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